



Une première pierre pour une école au Bénin

CAUDRY. Le Bénin est un des pays les plus pauvres et les moins avancés d'Afrique. Près de 49 % de ses 11,5 millions d'habitants vivent en dessous du seuil de pauvreté, et le taux d'alphabétisation n'est que de 49 %. Un constat qui a ému un groupe d'amis du Caudrésis en visite dans le sud du pays. Des liens se sont noués avec les enfants du village de Zinvié, et c'est ainsi qu'est née l'association Une École pour le Bénin, destinée, comme son nom l'indique, à construire une nouvelle école dans le village. Depuis deux ans, à force d'animations diverses, 20 000 € ont été réunis pour ériger un bâtiment de quatre modules de classe d'un coût de 42 000 €. Le permis de construire a été déposé, et la pose de la première pierre a eu lieu dernièrement, en présence de Caudrésiens et des autorités locales. Ça peut paraître bénin face à l'immensité des besoins de ce pays, pourtant, c'est très sérieux pour eux. ■

PASCAL DUEZ

renovation de la mairie. » ■
JEAN-PIERRE LEFEBVRE (CLP)

et auto-entreprises dont 2 entreprises de construction.

sur notre carte interactive.

Le projet d'Une école pour le Bénin devient réalité

CAUDRY. Les membres de l'association Une école pour le Bénin sont de retour d'un séjour sur place qui a été l'occasion pour les bénévoles de poser la première pierre de l'école de Zinvié.

L'association caudrésienne Une école pour le Bénin travaille depuis deux ans à la collecte de fonds pour construire une école dans le village de Zinvié, au sud du Bénin. « Actuellement, les 250 écoliers en primaire travaillent dans des bâtiments très vétustes ou parfois même sous de simples abris de tôles et de bambous »,

rapporte Dominique Chmielewski, de retour d'un séjour sur place avec quelques membres de l'association début décembre.

L'ASSOCIATION PRÉSENTE SUR LE MARCHÉ DE NOËL

En effet, plus d'un tiers du budget ayant été récolté grâce aux dons reçus et aux activités proposées par l'association, l'on a pu procéder à la pose de la première pierre et au lancement des travaux.

« Les rencontres extrêmement chaleureuses sur place avec les élèves, enseignants et la population du vil-

lage nous ont confortés dans l'idée que l'éducation est le moyen le plus important pour le développement de ce pays, l'un des plus pauvres d'Afrique. Ce bâtiment de quatre modules de classes est attendu avec impatience par tous », ajoute Dominique Chmielewski. L'association poursuit ses actions, notamment au village de Noël de Caudry où elle tient un chalet de produits artisanaux béninois. Prochain rendez-vous, un concert de l'ensemble Zelenka à la basilique Sainte-Maxellende de Caudry, le dimanche 8 mars. ■



Ce séjour a été l'occasion de poser la première pierre de l'école de Zinvié.

PHOTO REPRO LA VOIX DU NORD

La première pierre de l'école a été posée au Bénin



Zinvié est situé à 30 km de Cotonou, la capitale de ce pays.

CAUDRY

La première pierre d'une école a récemment été posée à Zinvié au Bénin, par le président et les membres de l'association caudrésienne « Une école pour le Bénin ».

Le prix pour la construction de trois classes et d'un réfectoire pour 250 enfants de primaire est de 45 000 €. Les travaux sont engagés, l'inauguration est prévue en 2021. Depuis 3 ans, l'association caudrésienne, grâce à toutes ses actions, a récolté 17 000 €. Elle a fait parvenir un container contenant des tables, des chaises, du matériel, des tableaux, des cahiers, des stylos, etc...